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今月のやってもうた

１月２８日にオン・エアされた今回のカフェ

ヨコに、新･寿隊が登場しました。３期生は生放

送初出演とあって、少し緊張した様子。 隊長の

。千秋 １人はしゃいでいるのと対照的でしたchan

司会のＢＩＧも、ロンゲの が初登場。気になるYOSHI

シャンプーの特集ということで、珍しく小道具を引っぱ

り出してきましたね。 その場はまるで公開生徒総会、

シャンプー議論が交わされました。みんな自分にあった

シャンプー求めて結構悪戦苦闘してるようですね （今。

回紹介されたシャンプーを愛用してる方はいない様でし

chanたが） そんな中で発言しようとした瑛子 の声に、chan 照れる瑛子

客席からおもわずもれる「くぅぅ～」の吐息。 反応して盛

り上がる に 「聞いてください！」と怒鳴る瑛子 。SIGE chan、

chan新しいキャラクターだと驚くＢＩＧの２人でした。瑛子

に怒られてみてぇ～とかなりの方が思った模様です。ちなみ

に、大豆とあずきのゆで汁が、艶が出て良いそうです。

１度試してみては如何でしょうか （すでに試した方もいる。

かもしれませんね）瑛子 の声にクラクラ？chan

また、以外にも美緒子 がお話好きというのが発覚しまchan

。 、 。したね 振られた質問に 真っ先に発言するのが目立ちました

これが のトークにかかって、見事なボケ役にされてしまSIGE

いましたね。卒業式を迎えて、ＭＣ慣れしたメンバーが少なく

なっていくこの中、このままいいボケ役に育つといいですね。

ボケ役に任命？
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今月のしでかし

千秋、衝撃の告白！ １月１５日に行われた制服の日「は

じめまして３期生委員会です！」の中の公開生徒総会で、

「高校生の男女交際について」というお題が討論されまし

た。 ２年以上前に討論された議題でしたが、メンバーも

ほとんど入れ替わった今回、現在時の考えは？ということ

。 、で行われたようです 責任を持てれば良いという意見や

、捕まえられる時に捕まえちゃえという意見もありましたが

一般的に清く正しく美しい交際なら恋愛発覚の千秋 cham

ＯＫ！という答えが多かったですね。それに徹底的に反

論したのが千秋 。学生は勉強第一とか、恋愛よりレchan

ッスンとか、男女交際はダメ！と言い切りました。しま

いには、女性同士ならＯＫ！という発言をして、今陵子

、 。chan と付き合ってると 笑撃の告白をしてしまいました

お相手の陵子さんこれには議長の菜々 もビックリして いました。chan

（ 陵子 は、私じゃなかったのぉ～」と発言してたので、相手の方に驚いた「 chan

模様でしたが ）そういえば、ＳＫＩにも。

昔から同性愛状態がありましたね。たとえ

ば未来＞吉成とか、菜々＝なみ子とかお熱

い状態にありましたね。最近では、岩崎＝

久保というのがありましたね。あ、これは

同名愛でした(笑)。

やってらんねぇよという寿隊のメンバー
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今月のしでかし

今月の最大のしでかしは、なんといってもメンバーの卒業。特に、エミナース時
代を支えた主力メンバーが一挙に５人も抜けると合って、ファンさん（Ｃ）にも

相当の動揺を与えました。新入生があれば卒業生があるのも自然なことですか、
やはり現実を迎えると寂しいものです。

青山れい 、吉成 がソロ活動を始めた後、ＳＫＩのリーダchan shan
ーとして、メンバーをまとめてくれました。 物静かな優等生とい

う外見に、ちょっとはずしたコメントのギャップに楽しませていた
だきました。
♪心地よいボケに 腹一杯うけて 蒼く澄んだ空に想い伝えたら
きっと私にも いいオチある♪ そんなあなたに恋したい。

滝本久美 。静かな時間のコーナーから静寂向上委員会へと大chan
。 。きな飛躍をみせました それにつれて徐々に会話も弾んできました

白滝というコンビも組んで、相当明るくなりましたね。あとは、
シイタケやピーマンを克服しましょう。♪さよならは 出会いを
明日へ標した誓いね ♪ 名曲です。

浅野みゆき 。愛らしい声で、ファンさん( )を魅了してくれchan c
ました。ケガをおして出演したシズカな一座、伊豆で見事な司会振
りだった温泉ツアー 「お腹壊すからダメですよ～」とコップに水、
を半分しか入れなかった軽井沢。ついに自分のコーナーは持てなか
ったっけど、がんばりを見せてくれました。１度、浅野みゆきのオ

ールナイト･ニッポンって言ってほしかったです。

望月菜々 「わかるといいね」のバックコーラスで、なみちchan。
ょんと雑談してる所や、ひょろひょろ踊っていたりと、目を離せな
い存在でした。寿隊というユニットを大ヒットさせたのも、あの最

強の明るさを持っているからだと思います。ナナナントやナゼナぜ
がなくなってしまうのはつらいけど、菜々 の明るさはずっと忘chan
れないと思います。

白石桃子 。菜々 や未来 をひっぱって、ＳＫＩを盛り上chan chan chan
げた功績は大きいと思います。公開生徒総会や、ＭＣなど、トークの

。面でＳＫＩを支え続けた桃 中でもモナモナコンビは最高でしたchan.
ファンさん( )を笑わす壺を押さえている様でしたね。c

卒業後、信じた道へ真っ直ぐに進んでください。ご活躍をお祈り致します。
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小さなしでかし

２月１９日、いよいよ今日は卒業式。昨日泣いた空も晴れ渡りましたね。寂しい

けど、笑顔で送ってあげましょう。

、 、 、今回の卒業式は 卒業生が会報によって知らされたため かなりの方が対応して

催しを準備されている様ですね。お花はともかく、ポスターや垂れ幕、ミニコミ

など、こみちぃグッツより多いかもしれませんね。みなさんも愛を注いで作られ

ているので、心を込めて応援しましょう。

せっかくのＩＪＲですが、延期の連続で今年まだ寿隊の写真集しか出ていません

ね （その写真集も昨年でる予定だったし） 成人のビデオ、れい の卒業。 shama

に伴ってお蔵入りになる確率高いなぁ。まぁ、ミッシェルの曲多数含む今度のＣ

Ｄに期待しましょう。

そのミッシェル、２月２５日のカフェヨコに登場するらしいです。みゅうの卒業

後、メンバーはどうなるのでしょうか。できれば残業希望します。

ひろぽんもがんばってね。

３年間ＳＫＩを支えてきた一期生がほとんどいなくなるということで、パワーダ

ウンを感じさせないように、残ったメンバーも大変だと思いますが、これからも

楽しいステージを繰り広げてくださいね。期待すると共に、客席から盛り上げて

いきますので、これからも宜しくお願い致します。

なんか今月もシリアス（あ、かるくなったね。←それは、シリアル）になってし

まった。最後に一言、雪道は転びやすいので、しっかりと足をすえて、一押しを

確認しましょう。
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